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第７回嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会（会議要録） 

 

日時 平成３０年１０月２３日（火）１９時００分～１９時３０分 

場所 碓井庁舎３階 委員会室３ 

 

〔出席者〕 

・委員 

☑井原 徹（会長） ☑三舩 國弘（副会長） 

☑飯島 高雄 ☑村上 曙生 ☑山根 國治 ☑中村 博美  ☑冨金原 健三 

☑木山 淳一 ☑加藤 結花 ☑岸本 麻衣子 ☑美林 純子 

・事務局（地域活性推進課） 

☑課長 小林 純一 ☑参事 橋垣 康秀 ☑課長補佐 柴田 英樹  

☑地域活性推進係長 松岡 守之 ☑主任 堤 亮介 ☑事務補助員 大谷 亜季 

 

・嘉麻市長 赤間 幸弘 

・総務財政及び市民環境担当総合調整監 秋吉 俊輔 

 

・関係者 

※ 福岡県立山田高等学校跡地利活用推進基本計画策定業務受託業者  

株式会社 協和コンサルタンツ 

 

〔欠席者〕 

１人 □武谷 節夫 

〔傍聴人〕 

  ０人 

 

〔次第〕 

１ 会長あいさつ  

（会長）本日は協議結果を答申します。 

 

２ 議事  

（１） 第６回，７回会議録の承認方法について 

 ・10月中送付 ➡ 11月7日（水）迄内容確認 ➡ 正副会長打合せ ➡ 承認 

※会議録：答申までは情報開示しない。答申後は開示対象資料とする。 

※会議要録：協議会で内容の承認後、公開とする。 

・事務局から説明がありました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・第６回、第７回の会議録（案）と会議要録（案）の取り扱いについて説明し、了承を得た。 
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（２） 答申（案）に対する意見と修正について 

・事務局から資料に基づき説明がありました。 

・答申（案）は全会一致で承認されました。 

≪主な質疑及び意見等≫ 

・特になし。 

 

３ 答申 

・井原会長から市長へ、嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用に関する諮問について答申が

行われました。 

 

４ 市長あいさつ 

・嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会委員の答申に対し、市長が謝辞を述べら

れました。 

・井原会長、三舩副会長から嘉麻市「福岡県立山田高等学校跡地」利活用推進協議会委員に対し、

各々挨拶がありました。 


